



Pressemitteilung 217/2014

Erfurt, 1. August 2014

Der Landeswahlleiter Günter Krombholz informiert:

1,84 Millionen Wahlberechtigte zur Landtagswahl im September 2014, 39.000 Erstwähler

„Zur Landtagswahl am 14. September 2014 werden 1,84 Millionen Bürgerinnen und Bürger im Freistaat Thüringen wahlberechtigt sein.

Rund 51 Prozent der Wahlberechtigten sind Frauen.

Erstmals werden an einer Landtagswahl 39 000 junge Thüringer (18 bis unter 21 Jahre) teilnehmen können“, so Landeswahlleiter Günter Krombholz.

Die Zahl der Wahlberechtigten in den Altersgruppen setzt sich wie folgt zusammen:

18 bis 21 Jahre	39.000 (davon weiblich: 19.000)
21 bis 45 Jahre	603.000 (davon weiblich: 283.000)
45 bis 65 Jahre	691.000 (davon weiblich: 345.000)
älter als 65 Jahre	508.000 (davon weiblich: 296.000)
Wahlberechtigte insgesamt	1.841.000 (davon weiblich: 943.000)

Wahlberechtigte sind Personen, die das aktive Wahlrecht haben und somit wählen dürfen. Die endgültige Zahl der Wahlberechtigten wird durch Auszählung der Wählerverzeichnisse ermittelt.

Für die Ausübung des Wahlrechts ist es erforderlich in das Wählerverzeichnis eingetragen zu sein oder einen Wahlschein zu haben. Jeder Wahlberechtigte kann sein Wahlrecht nur einmal und persönlich ausüben.

- Weitere Informationen finden Sie im Internetangebot des Landeswahlleiters unter der Adresse www.wahlen.thueringen.de

Weitere Auskünfte erteilt:

Büro des Landeswahlleiters

Telefon: 0361 37-84120

Kontakt: wahlen@statistik.thueringen.de

– Verbreitung der Pressemitteilung mit Quellenangabe erwünscht –